

Aragón se conecta a la India para buscar oportunidades de negocio

Arex y Cámara de Zaragoza organizan el martes una jornada para explorar nuevas vías de internacionalización

ZARAGOZA. Aragón Exterior (AREX) y Cámara de Comercio de Zaragoza organizan este martes 10 de junio la jornada 'Conectando con India. Oportunidades para industria, ingeniería y supply chain en una potencia emergente'. El objetivo es ofrecer

a las empresas aragonesas una visión estratégica y práctica del mercado indio.

La sesión está dirigida a empresas del sector industrial e ingenierías y de cadenas de suministro interesadas en explorar nuevas vías de internacionalización y colaboración con un mercado en fuerte expansión.

La jornada, que tendrá lugar en el Espacio Xplora de Ibercaja, contará con la participación de expertos en comercio exterior y en el entorno económico y empresarial

de la India. Las empresas tendrán la oportunidad de solicitar reuniones de asesoramiento personalizadas con los ponentes.

La India se ha consolidado en los últimos años como una de las economías emergentes más dinámicas a nivel global. Entre 2020 y 2025, el país ha experimentado un crecimiento económico sostenido, con una tasa media superior al 6% anual. Actualmente, es la quinta economía mundial en términos de PIB nominal y se prevé que escale posiciones en los próximos

años. Su apuesta por la industrialización, la inversión en infraestructuras y la transformación digital, junto con una población joven y una clase media en expansión, convierten al país en un destino prioritario para las empresas internacionales.

«Cuando hablamos de la India, hablamos de un mercado complejo, pero lleno de oportunidades y que va a tener un protagonismo cada vez mayor en el comercio internacional», destaca el director gerente de AREX, Javier Camo,

que detalla que el fin de la jornada es proporcionar a los asistentes análisis estratégico, pero también asesoramiento personalizado.

La iniciativa es, según la directora del área internacional de la Cámara de Comercio de Zaragoza, Nieves Ágreda, un punto de partida para la puesta en marcha del Plan India, un programa diseñado para acompañar a un grupo de empresas aragonesas que quieran introducirse o consolidar su presencia en este país.

HERALDO